

COMPOSICIÓN DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN TELEFÓNICA, S.A.

PRESIDENTE EJECUTIVO

D. José María ÁLVAREZ-PALLETE LÓPEZ

VICEPRESIDENTES

D. Isidro FAINÉ CASAS

D. José María ABRIL PÉREZ

D. Julio LINARES LÓPEZ

CONSEJEROS

D. César ALIERTA IZUEL

Dña. M^a. Eva CASTILLO SANZ

D. Juan Ignacio CIRAC SASTURAIN

D. José Javier ECHENIQUE LANDIRIBAR

D. Peter ERSKINE

Dña. Sabina FLUXÀ THIENEMANN

D. Luiz Fernando FURLÁN

D. Gonzalo HINOJOSA FERNÁNDEZ DE ANGULO

D. Pablo ISLA ÁLVAREZ DE TEJERA

D. Peter LÖSCHER

D. Antonio MASSANELL LAVILLA

D. Ignacio MORENO MARTÍNEZ

D. Francisco Javier DE PAZ MANCHO

D. Wang XIAOCHU

SECRETARIO (No Consejero)

D. Ramiro SÁNCHEZ DE LERÍN GARCÍA-OVIES

VICESECRETARIA (No Consejera)

Dña. M^a Luz MEDRANO ARANGUREN

CONSEJERO INDEPENDIENTE COORDINADOR

("LEAD INDEPENDENT DIRECTOR").

D. Francisco Javier DE PAZ MANCHO

D. José María Álvarez-Pallete López

Presidente Ejecutivo de Telefónica S.A.

Nacido en Madrid, en 1963.

Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid, estudió igualmente Ciencias Económicas en la Université Libre de Bruselas y cuenta con un International Management Program (IMP) en el Instituto Panamericano de Desarrollo de Directivos (IPADE). Obtuvo además un Diploma de Estudios Avanzados (DEA) por la Cátedra de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad Complutense de Madrid.

Se incorporó al Grupo Telefónica en febrero de 1999 como Director General de Finanzas de Telefónica Internacional, S.A., y en septiembre de ese mismo año pasó a ocupar el cargo de Director General de Finanzas Corporativas en Telefónica, S.A. En julio de 2002 fue nombrado Presidente Ejecutivo de Telefónica Internacional, S.A.; en julio de 2006, Director General de Telefónica Latinoamérica; y en marzo de 2009, Presidente de Telefónica Latinoamérica. En septiembre de 2011, pasó a ocupar el cargo de Presidente Ejecutivo de Telefónica Europa. En septiembre de 2012 fue nombrado Consejero Delegado de Telefónica, S.A.

Desde el 8 de abril de 2016 es Presidente Ejecutivo de Telefónica, S.A., y miembro del Consejo de Administración de Telefónica S.A., cargo que ocupa desde julio de 2006.

Comenzó su actividad profesional en Arthur Young Auditores en 1987, antes de incorporarse a Benito & Monjardín/Kidder, Peabody & Co. en 1988. En 1995 ingresó en la Compañía Valenciana de Cementos Portland (Cemex) como responsable del departamento de Relaciones con Inversores y Estudios. En 1996 fue nombrado Director Financiero para España y en 1998 Director General de Administración y Finanzas del Grupo Cemex en Indonesia y miembro del Consejo de Administración de Cemex Asia, Ltd.

En 2001 fue galardonado con el premio al mejor “CFO Europe Best Practices” en el apartado Mergers & Acquisitions 2000 por la revista CFO Europe Magazine. En abril de 2003 fue nombrado Miembro de Mérito del Foro Iberoamericano de la Fundación Carlos III, y, en julio de 2007, premiado con el Máster de Oro del Forum de Alta Dirección. En 2011 recibió el Premio a la Personalidad Económica del Año por parte del diario “el Economista”, y en 2013 la Asociación de Ingenieros Técnicos de Telecomunicación le concedió el Premio a la Excelencia 2013 por su contribución al desarrollo de las telecomunicaciones. En 2014, José María Álvarez-Pallete recibió la Medalla Sorolla de la Hispanic Society of America y fue reconocido como “Innovative Corporate Leader of the Year” por parte de la revista Latin Trade.